

## La gijonesa Daniela Álvarez, en las semifinales del mundial sub 21

### VOLEY-PLAYA

:: J. L. C. La gijonesa Daniela Álvarez Mendoza, que forma pareja con la madrileña Belén Carro, se clasificó para las semifinales del Campeonato del Mundo de volei-playa de la categoría sub 21, que se disputa esta semana en Tailandia.

La jugadora forjada en la escuela de voleibol del Grupo se impuso con su compañera en cuartos de final a las jugadoras rusas Aleksandra Ganenko y Anastasiya Trolova, por 21-14 y 21-19. En el primer set, las es-

pañolas fueron muy superiores, mientras que en el segundo sus rivales dieron más batalla. Daniela y Belén se jugarán el pase a la final contra las vencedoras del duelo entre las rusas Bocharova y Boronina y las alemanas Muller y Schluz.

Cabe resaltar que en cuartos de final, la gijonesa y la madrileña derrotaron a las argentinas Brenda Churin y Victoria Pozzo, una de las mejores parejas del circuito mundial, por 2-0 (21-15 y 21-14), en un choque muy bien controlado por las españolas. En octavos superaron a las australianas Cao y Dong, por 2-0 (21-13 y 21-14).

Daniela Álvarez quiere repetir este año los logros de 2018 cuando obtuvo varios metales en europeos y mundiales sub 21 y sub 18.



Daniela Álvarez, en plena competición, en Tailandia. :: e. c.

## Inés Noguero, citada para un torneo internacional con la Selección sub 15

### BALONCESTO

:: J. L. C. Inés Noguero Outeiral, jugadora perteneciente a la concentración permanente Siglo XXI de Barcelona, ha sido convocada por el cuerpo técnico de la Federación Española de Baloncesto.

La llamada es de cara a formar parte del equipo nacional de la categoría sub 15 que se celebrará entre los días 14 y

16 de julio en la ciudad italiana de Udine.

Inés Noguero, hija del que fuera jugador del desaparecido Gijón Baloncesto Pablo Noguero, tiene ya una importante trayectoria en las selecciones españolas de base. La temporada pasada formó parte del equipo nacional sub 14 que se concentró en Valencia para luego disputar un torneo internacional contra los combinados de Portugal, Polonia, Finlandia y Grecia.

La destacada jugadora gijonesa se forjó en la canchales del Grupo Covadonga, que ha apostado fuerte por los equipos femeninos. Destaca por su polivalencia, al poder jugar en varias posiciones exteriores.



Inés Noguero

## Llorens repite triunfo en la Copa de España y acudirá al Europeo

### PIRAGÜISMO

Alberto Plaza, tercero en categoría sénior, y el grupista Shelestenko, oro en sub 23, también destacaron en la representación asturiana

### :: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Miguel Llorens (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella) se hizo por segundo año consecutivo con la victoria en la Copa de España de la modalidad de maratón, que se disputa en el embalse de Castrelo do Miño (Orense), y de paso obtuvo su clasificación para el Campeonato de Europa de la especialidad, que se celebrará en Francia a finales del próximo mes de julio.

El palista riosellano, con un tiempo de 2 horas 13 minutos y 33 segundos, se impuso al gallego Iván Alonso, que hizo medio segundo más, y al asturiano del Cangas Aventura La Llongar, Alberto Plaza, un minuto por detrás. El también palista de la Cultural de Ribadesella Luis Amado Pérez, tras romper la piragua en el último porteo, quedó sin opciones en una carrera en la que



Miguel Llorens, entre Iván Alonso y Alberto Plaza. :: e. c.

entraba entre los favoritos.

Miguel Llorens comentó desde tierras gallegas que «la carrera fue muy dura, pero conseguí colocarme bien desde la salida» y afirma que la clave de la victoria fue que «supe sufrir hasta el último porteo, en el que adquirí un poco de ventaja y pude aguantar hasta el final».

El destacado palista de Ribadesella lamenta que su compañero Luis Amado «tuviese ese percance en la piragua, porque seguro que hubiésemos sido primero y segundo».

Ambos palistas del club riosellano disputarán hoy la prueba de K-2 en la que son firmes candidatos al podio, lo que también les daría el billete para los continentales.

En la prueba sénior de K-1 brilló el joven Alberto Plaza, que obtuvo una meritoria medalla de bronce. El piragüista de Cangas de Onís dijo tras la competición que «estoy contento con el resultado y con las sensaciones en lo que ha sido mi primer maratón en la categoría absoluta».

En canoa, categoría sub 23, el gijonés Yaroslav Oleg Shelestenko, del Grupo, consiguió la victoria, mientras que Abel García Pimentada y Gabriel Perea, de la Cultural de Ribadesella, fueron primero y segundo, respectivamente, en K-1 juvenil. Los tres lograron una plaza para los Campeonatos de Europa.

Por su parte, la grupista Celia Remis acabó cuarta en K-1 sénior. Sus compañeros Daniel Estébanez y Bruno Valderrey fueron terceros en K-2 cadete; Nicolás y Lucas García Braña, terceros en C-2 cadete, y Carlos Coque, bronce en cadete K-1.

## Las jugadoras ovetenses Mada e Isi Fernández-Agusti cambian de aires

### BALONMANO

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Las hermanas Mada e Isi Fernández-Agusti cambiarán de equipo la próxima temporada. La primera de ellas, que ya conoce la máxima categoría tras su experiencia en el Aula Cultural de Valladolid y en el Morvedre, jugará en la nueva campaña con el Zuazo Barakaldo, uno de los clubes con mayor arraigo en la División de Honor femenina. La central ovetense, por la que se interesó el año pasado el Liberbank Gijón es una de las jugadoras de gran proyección. Su hermana, la extremo internacional junior Isi Fernández-Agusti, hasta ahora en el Oviedo Femenino, se ha sumado al proyecto del Elche.

### Samuel, al Soria

Samuel Pérez, extremo que jugó con el Juanfersa en la Liga Asobal, dejó el Santoña de la División de Honor Plata para enrolarse en el Soria de Primera Nacional, que dirigirá la próxima temporada el gijonés Rodri Llordén. El corverano es uno de los mejores zurdos de la categoría junto al gijonés Raúl Blanco, que se irá al Burgos.

## El Cuencas Mineras regresa a la OK Liga, a la que puede ascender hoy el Asturhockey

### HOCKEY SOBRE PATINES

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Cuencas Mineras regresó a la OK Liga femenina de hockey sobre patines tras imponerse en la doble jornada ayer de la fase de ascenso, que se disputa en el Pabellón del Aurrerá de Vitoria.

En el primer partido, las asturianas se impusieron al Compostela,

por 6-1, en un choque que dominaron desde un principio. Pero el salto de categoría se produjo en el siguiente encuentro, en el que se impusieron a las anfitrionas del Aurrerá, por 0-9, con goles de Celia González (2), Laura García (1), Adriana García (3) y la chilena Fernanda Silva (3). El quinteto mierense lo completaron la meta Paula Rey, Sabrina Reyes, Sara García, Raquel Alonso,



El Cuencas Mineras celebra su ascenso tras ganar al Aurrerá. :: e. c.

la portuguesa Iris Lopes y Paula Romero. Cabe señalar que el Cuencas Mineras descendió esta temporada, pero ahora tuvo la oportunidad de recuperar la categoría perdida.

Por su parte, el Asturhockey de Grado no pudo entonar el alirón al perder contra pronóstico ante el Partín Berenguela gallego (3-1) su segundo partido de ayer después de ganar primero a las locales del Aurrerá (1-5). Hoy, el conjunto moscón tiene en sus manos el ascenso a la OK Liga Femenina si consigue ganar al Compostela, un partido que se disputará a las diez de la mañana. La máxima competición podría tener la próxima campaña tres equipos asturianos.